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ACTA SESIÓN N' 48 
Consejo Comunal de Seguridad Públlca 

Comuna Ancud 

Fecha 08 de marzo de 2022 '- ------- 
16:46 Hora 16:12 Hora 

Inicio Térmi¡ 

En Ancud a ochO de marzo de dos mil veintidós, 
si�o 

las 16:12 horas, se llevó a cabo la 
sesión ordmarta Nº 48 del Consejo Comunal de Seguiidad Púbficade Ancud, con el quórum 
para sesionar que eslablece el articulo N' 104.-8 de la Ley N• 18.695 Orgánica 
Constitucional de Municipalidades. Con los siguJentei. asismntes: 
1.· carios Gómez Miranda. Alcalde. 
2.· Leyla Aguayo Valenzuela. Secretaria Municipal 
3.· Claudia Placencio Mvñoz. Directora de Seguñdad Pública. Seaelaria Ejecutiva. 
4.· Marcelo Bahamonde. Mayor Comisario Primera dornisaria de Ancud. 
5.· Francisca Bahamonde. Representante SENDA. l 6.· Cñstian Diaz TrMño. captt.anfa de Pverto. Anna de Chile. 
7 .• Crtstian Andrade Torres. SENAME Región de L°' Lagos. 
8.· Luis Flores. Jefe BICRIM Pollera de lnvestigaóones Ancud. 
9.· Rebeca Rlos. SERNATUR. 
10.· Alex Galindo. Abogado de la Delegacion Provinl:131 de Chíloé. 
11.· Samuel Mandiola. Concejal 
12.-Juan canes Márquez. Representante de Gendarmería. 
EXCUSADOS: Alex Muñoz. Adriana GaOardo. Rocio Garcla. 
Invitado: Dr. Miguel Romo. Dlreetor de Salud Munlcfpal. 

Preside el Consejo don Carlos Gómez Miranda alcálde de la comuna de Ancud, actuando 
como ministro de fe la Secrelaria Municipal, doña L�yla Aguayo Valenzuela. 

El Sr. Alcalde. da a conocerla tabla de las materias a trataren sesión: 
1. Lectura acta sesión anterior N' 47 
2. Esladisticas policiales 
3. Situación sanitaria a nivel comunal 
4. Varios 

1.· Lectura del acta de la seslén anterior N• 47 
Previo resumen del acta de la sesión Nº 47 de fecha; 08 de febrero de 2022. efectuada po< 
la Secrelarla Municipal, aeta Ql.>8 se ha enviado oon¡antelación a los consejeros via correo 
electronico Aprobada. 

2.· Estadlsticas Policlales 
Expone el Comisario de Carabineros da Aneud, Don Marcalo Bahamonda, Indica que 
las estadísticas policiales, que corresponden a los dbtos Ingresados a la plalafonna STOP. 
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que abarca hasta la semana del 28 de lebrero al � de marzo de 2022, se apoya de una 
presentación. 
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Toma la palabra don Alex Gallndo, de la Delegaclí>n presidencial provincial de Chi�. 
consulta, respecto a la conducción de estado de ebriedad. exlstfrla un aumemo. 

El Mayor, Sr. Marcelo Bahamonde, se!lala que es un fenómeno bien Importante con et 
cual han ido trabajando desde el año pasado, con tíestante control vehícular. ln<foca que 
para no dar un dato falso no tiene una comparación, pero si lo números se han mantenido 
constante, con un numero elevando, lamentablemen,e elliste un tema cultural que lleva a 
tener las cifras presentes. 

El Sr. Alex Gallndo, consulta, si dentro de esas detenciones. han existido daños a 
propiedades o personas. 

El Mayor, Sr. Marcelo Bahamonde, indíca que si. e5'aria agn,pado todo, hay oonduciores 
que fueron sorprendidos en controles. otro ocasionando daños y lesiones. afortunadamente 
ninguno que haya causado muerte pcr lo menos denlro del sector. 

3.· Situación sanitaria a nivel comunal 
Expone el Director del DESAM, Dr. Miguel Romo, señala que en las ultimas semanas, se 
ha visto un comportamiento distinto respecto al tema del Covid-19. pasando hace dlas por 
el avance de la fase. también se ha podido evldendar�na disminución importante de casos. 
En términos concretos durame las semanas pasadas, se mantiene una cantidad promedio 
de toma de PCR alrededor de 1.600. tomadas en distintos dispositivos asi también con el 
mismo Hospital de Ancud, se continua con los dos puntos de tomas de PCR. como 
búsqueda activa de casos, carrito del centro de la ciÍldad como el que se encuentra a un 
costado del CESFAM Manuel Ferteira, a esto adicion�mente se aumentado la toma de test 
rápido y antlganos, que ha Ido mejorando la dlsponltillidad de estos en el estabiecimlenlo 
de salud dando la posibilidad de tener más cobertura 
Señala que se tiene una pos!tividad de 33% hast,, la semana reciórt pasada, la cual 
transmite que de la totalidad de exámenes PCR ql.,e se realizan, este pon::entaje sale 
positivo. medida que trene una traducción al considerar que es ideal para mantEner un 
adecuado control del monltoreo de la enfermedad, esja positivídad debiera estar deba fo del 
10%, lo cual significa que ha manera que los C8SQ6 vayan cfJStninuyendo la positividad 
también, Jo cual permititll evaluar de una mejor manera, lo cual hoy a tener una positividad 
alta menciona que podrían haber muchos más conlagiados que los reportados hasta el 
momento. 
Menciona la Importancia de acudir a los establec!mleq1os de salud a realizarse PCR o algún 
otro test al momento de notificar contacto con una persona que ha salido poslt!Va y si se 
presentan síntomas. Lo otro fundamental es el te,¡,a de la va.cunación, donde estarla 
comprobado que aquellos que se encuentran con su esquema completo, es uno de los 
!actores más protectores importantes. se continúa lnando en el club de leones 

El Sr. AJex Galindo. consulta, la posibilidad de tener los datos de las personas que aún 
faltan por vacunar o tener un esquema de vacunacioo completo. 

El Dr. Miguel Romo, señala que se puede decir qujl hoy se tiene una de las coberturas 
más grande. del avance, personas que tiene ooa sola dosis del esquema inicial, donde se 
tiene un 99.6%, restando un 0.4% que son las qbe faltan completar su esquema de 
vacunación, la cobertura efectiva si dlsminuye u� poco considerando el margen de 
personas que no han completado su esquema y le cantidad de personas que se tiene con 
su tercera dosis. sobrepasa el 60%. considerando "*1 aumento Importante en épocas de 
verano, indíca que para la cuarta dosis aun se fiene ilr,a vacunación muy baja. 

4.- Varios 
Toma la palabra la Secretarla Ejecutiva del concejo, doña Claudia Placenclo, comenta 
que ha propósito de los últlmos hechos que se han visto en redes sociales y medios de 
prensa, el dla tunes se ofició al Comisario, solicitando proporcionar información respecto a 
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una siwaclón de rii\a en la zona centrica de la ciudadj donde no se ha recibido respuesta. 
Solicita al Ma)'O( de Carabineros, exponer los anteced,entes del caso consuftado. 

B Mayor, Sr. Marcelo Bahamonde, indica que fue 
u� 

ñña callejera donde par1lclparon 6 
a 8 personas, donde Carabineros Uega al lugar. se detiene a una persona. terminando con 
dos pe,sonas leslonadas, la persona delenlda paso a control de detención y alguna medida 
se le habrá dec,etado en el tribunal. algo que deSCOnoce. 

Doña Claudia Placenclo. expone un oocumento reildo. referente a un hecho reiterado 
que ocurre en el interior y entorno del tenninal munlc.ipal, la presencia de una persona de 
sexo masculino quien presenta problemas de comporfamiento. portando arma blanca y que 
agrede a la personas. molestando al personal de f.bolelerias y pasajeros. sin que los 
guardias pudieran tener hace o tener diálogos COI} él B día de hoy intanto moleslar 
agresivamente al personal de la empresa Queilen _i¡us y pasajeros, además de revolver 
papeleros y basereros que se encuentran en el recii¡to. y muchas veces dunnlendo entro 
cartones en espacios abiertos en los andenes generando una mala imagen. aeando 
siwaciones de riesgos en los pasajeros y trabajadores. Indica que según indagatorias y mal 
estar de los guardias de seguridad del recinto, "'º llamado de manera re�eraliva a 
carabineros con su plan cuadrante sin respuestá alguna. Solicitando las gesdooes 
pertinentes. 1 
8 Mayor, Sr. Marcelo Bahamonde, Indica que reci� un correo de parte de doña Claudia 
Placencio, se debe llamar para poder derivar el carro, proeedlmientos que ingresan quedan 
reglstrados y todas las comunicaciones quedan grabadas, asf que posiblemente se 
despachó una unidad policial, y sl no avisar oportuná'mente a la unidad base, además que 
deberán refotzar la seguridad del recinto. 1 
Doña Claudia Placencio, da a conocer una correspondencia. respecto a una solicitud de 
fiscalización a recinto que se encuentra ubicado en eaue bellavisla N° 490. ya que hace un 
mes se están presentando dive,sas situaciones, dq,de al parecer el nuevo arrendatario 
tiene un nuevo giro come1eial que probablemente no este regulañzados, además de un afio 
tránsito de mujeres extranjeras y vehículos en el :rr. 

El Mayor, Sr. Marcelo Bahamonde y Comisa • Luis Flores, manifiestan no tener 
conocimiento a la situación. 

Oofta Claudia Placenclo, señala que se recibió la �mana pasada un correo electrónico 
con fas medidas de seguridad de los eslablflcimlentos educacionales munlclpales, donde 
doña Irene Harman da respuesta. Indicando que se estaría tratando de dar solución a varias 
situaciones planteadas. en Fátima se estarfan reponiendo panderetas. vidrios, ramplas de 
acceso. los establecimientos educacionales en Almi..,te Latorre, históricamente han tenido 
sus cierres. respecto a la Instalación de tocos estos son arrancados o rotos por extamos 
por lo que financieramente se hace ímpos,ble s.¡ permanente reposición. coostantss 
quiebres de vidrios. dada la critica situación financiera de la Corporación es imposible dar 
solución a todo lo plateado y vlgilancia nocturna, dentro de las poslbiUdades están 
Intentando solucionar las problemáticas. 

El Mayor, Sr. Marcelo Bahamonde, menciona que i,an saítdo a verif,car de dla y noche la 
seguridad de los establecimientos educacionales. dqnde hay varios críticos como el Uoeo 
Bicentenario y los que estas en calle Almirante Latorre, hay cosas que pasan por 
compromiso de los encargados, tiene testimonio práfico donde Carabineros cierra los 
portones en las noches, donde hay muchas cosas que se pueden evitar. Señala que 
también se realizaran los mismos procesos con tos flStablecimientos rurales. 

Agotados los lemas de la tabla. agradece el sel'tor al(:alde la participación de los consejeros 
y consejeras, levanta la sesón a las 16:46 horas. 
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